



Chers enseignants, chers parents et chers élèves de l'Ecole Notre-Dame-de-Bon-Port

De tout cœur, le groupe Confiance Haïti de la paroisse Notre-Dame-de-Nantes vous remercie de votre intérêt et de votre soutien pour les projets et réalisations dans les deux ensembles scolaires de Canaan et Santo.

Merci de nous accueillir, chaque année, dans votre école, afin de nous donner l'occasion d'expliquer et d'échanger avec vous.

Merci de participer à la collecte annuelle de fournitures scolaires. Ce matériel scolaire, qui part par container au mois d'octobre, permet de subvenir en partie aux besoins des écoliers là-bas.

Merci à vous les enfants d'être présents au bol de riz du temps du carême et à vous les parents pour la vente de gâteaux lors des Olympiades, vous contribuez ainsi financièrement à l'investissement de Confiance Haïti auprès des Haïtiens.

A vous tous, avec toute notre reconnaissance, bonne fin d'année scolaire et bel été !

Jeanne de Pous, pour l'association Confiance Haïti